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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
PEDRO  TAQUES,  E  AO  SECRETÁRIO  DE
ESTADO DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA,
MARCELO DUARTE MONTEIRO,  A  URGENTE
NECESSIDADE  DA  REFORMA  DA  PONTE
SOBRE O CÓRREGO DO PIMENTAS, PRÓXIMO
DO  ASSENTAMENTO  PA  17  DE  MARÇO,
MUNICÍPIO  DE  POXORÉO-MT.

        Consubstanciado no Regimento Interno desta Casa de Leis, ouvido o Soberano Plenário, solicitamos à
Mesa Diretora que seja encaminhado o expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor Governador
PEDRO TAQUES, e ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística,
MARCELO DUARTE MONTEIRO, demonstrando a urgente necessidade da reforma da ponte sobre o
Córrego do Pimentas, próximo do assentamento PA Dezessete de Março, município de Poxoréo - MT.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 23 de Setembro de 2015

 

Max Russi
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

Tal propositura é oriunda de reivindicação da Associação dos produtores rurais do Assentamento PA 17 de
Março no município de Poxoréo – MT, tendo como Presidente João Carlos da Silva, que nos procurou para
solução do grande problema que esta ocasionando para toda comunidade local.

 A presente proposição é para que seja atendida de inteiro teor, com intuito de que sejam disponibilizados
recursos para a reforma da ponte, pois ela é de imensa necessidade para as famílias que ali habitam.

O assentamento é composto por mais de 77 famílias, que todos os dias percorrem pelo local, sendo assim, a
ponte de suma importância, pelo local ser uma área rural e de produção, o acesso a esta área para trazer
mantimentos às famílias e evacuar os produtos que ali produzem é de imenso teor, e a ponte será uma
grande forma de facilitar ainda mais esse processo.

A realização da obra é de extrema importância, trazendo assim uma melhor qualidade de vida a cada
cidadão que ali reside, pois toda comunidade sofre muito com todo o perigo de trafegar por lugares de
grande risco.

Diante do exposto, é de extrema importância que busquemos o atendimento deste pleito, no desejo de
garantir melhor segurança e qualidade de vida para toda comunidade local.

Assim, contamos com o apoio dos nobres deputados para que a presente proposição seja aprovada em
plenário, e assim, possa contribuir para o desenvolvimento do estado de Mato Grosso.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 23 de Setembro de 2015

 

Max Russi
Deputado Estadual


